

『こうちょうしつから こんにちは』

平成27年 9月 4日
青森市立葺町小学校
校長 木村 文江

青柳公園でのラジオ体操



**6年生が前に出て、お手本になって
くれていました(右手側1列)**



**6年生を見ながら
みんなでラジオ体操**

学校だよりでもお知らせいたしましたが、8月24日(月)は、2学期の始業式でした。

34日間にわたる長い夏季休業でしたが、おかげさまで大きな事故やけがもなく、子どもたち全員の笑顔がまた学校に戻ってきました。

この間、ご家庭でも宿題についての声かけや生活面でのご支援等、本当にありがとうございました。また、地域の皆様には、青柳公園や栄町公園でのラジオ体操等々、大変お世話になりました。ありがとうございました。

今回の夏休みは、例年にもまして、子どもたちの姿が学校にありました。それは、

- ◎ 『放課後児童会』： 毎日8時30分から午後6時まで(お盆期間も開設)
- ◎ 『放課後子ども教室』： 月・火・金の9時30分から11時30分まで
- ◎ 3年生～6年生『学習会』： 担任の先生方が出張等の合間を縫って設定
- ◎ 『英語で遊ぼう！ Let play English!』： 8月7, 10, 11日の3日間



**放課後児童会での
『読み聞かせ』**

のような機会が設けられていたこともあったからだと思います。長期の休み中でも、子どもたちと先生方との繋がりが随分強かったように感じました。

特に、各学年の学習会では、担任が、子どもたち一人ひとりの夏休みの宿題等の進み具合を確認し、遅れている子どもたちへの支援をしている場面を何度も見ました。また、1・2年生の先生方も放課後児童会や子ども教室に来る子どもたちの様子をよく観て声を掛けていました。

夏休みが残り少なくなるにつれて、どの学年の先生方も、子どもたち一人ひとりが2学期のスタートをスムーズに切れるようにと願いながら、対応してくれていたのです。その時に、ご家庭との連絡を取り合い、情報を交換し合いながら進めさせていただいたこともありました。本当に、お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

さて、7月21日の1学期終業式では、全校児童の前で6年生のはるのさんと3年生のひょうまさんが、2学期のめあてを全校児童を代表し堂々と発表してくれました。

そこで、そのことについて、2学期の始業式にもう一度全校児童で確認しました。このめあては、ぜひ、全校みんなで心に留めて行動したいと思います。

- ◎ 6年 はるのさん
 - ①『話を聞く』
 - ②『廊下を走らない』
 - ③『自分から進んで手を挙げる』
- ◎ 3年生 ひょうまさん
 - ①『基本の練習を毎日続ける』
 - ②『何でも続けてやり遂げる』



**1学期終業式のことを
2学期につなげます**